

# COLLECTE DE FONDS POUR LES DÉSERTEURS ET LES RÉFUGIÉS DE GUERRE



*Le massacre guerrier en Ukraine se poursuit, affectant les populations des deux côtés de la ligne de front. Alors que l'armée de Poutine bombarde les villes ukrainiennes, le gouvernement ukrainien les a transformées en prisons pour une grande partie de la population locale. Des personnes sont mutilées, emprisonnées, violées et assassinées en raison des actions des dirigeants du Kremlin et de Kiev. Ne détournons pas le regard. Soutenons ceux qui sont touchés.*

**La propagande de guerre et la propagande nationaliste nous trompent et nous manipulent, tout en occultant des faits importants. Par exemple, le fait que les frontières de l'État ukrainien sont fermées aux hommes en âge de conscription. Elles sont gardées par l'armée, qui envoie les hommes en prison, leur tire dessus et les noie dans la rivière lorsqu'ils tentent de franchir la frontière pour se mettre à l'abri. Les tireurs de l'armée pourchassent également les hommes dans les rues pour les traîner au front et les utiliser comme « chair à canon ». Oui, il s'agit de la même armée ukrainienne dont beaucoup font l'éloge comme s'il s'agissait d'une noble forme d'institution de libération. Si nous nous tournons vers la Russie, nous constatons une réalité tout aussi inquiétante. Pour la moindre protestation contre la guerre, les gens finissent en prison ; la mobilisation forcée a contraint de nombreux prolétaires**

**à fuir ou à se cacher. Les déserteurs, les saboteurs et les objecteurs de conscience sont massacrés, jugés et emprisonnés en Russie, tout comme en Ukraine.**

**On s'en fout de savoir comment la bourgeoisie justifie cette agression contre la classe ouvrière en Russie et en Ukraine. Il est nécessaire non seulement de la condamner et de la critiquer, mais aussi d'apporter un soutien pratique à ceux qu'elle affecte, c'est-à-dire les déserteurs, les rebelles, les saboteurs, les réfugiés, ceux qui évitent la conscription forcée au front et bien d'autres encore. Il est nécessaire de s'opposer fermement aux agresseurs à la solde de Poutine, ainsi qu'aux agresseurs agissant à l'instigation du gouvernement ukrainien.**

***Que pouvons-nous faire, nous qui vivons actuellement en dehors de la zone de guerre ? Nous pouvons au moins partager nos ressources avec ceux qui en ont désespérément besoin.***

**L'Initiative antimilitariste (AMI) lance donc une campagne publique de collecte de fonds à partir du 1er février 2025. L'argent collecté servira à soutenir les prolétaires de Russie et d'Ukraine qui tentent d'éviter la mobilisation, qui ont déserté, qui sont confrontés à la répression ou qui tentent de sauver leur vie en fuyant une zone de guerre.**

## **Comment soutenir la collecte de fonds ?**

**1) Vous pouvez déposer de l'argent sur le compte.**

**Détails de paiement:**

**IBAN: CZ1955000000001024164477**

**Titulaire du compte: Historický spolek Zádruha, z.s.**

**Banque: Raiffeisenbank**

**bank code: 5500**

**Swift code: RZBCCZPP**

**2) Il est également possible de prendre des dispositions pour remettre l'argent en personne en espèces.**

**3) Les concerts de soutien, les fêtes et les dîners de solidarité, etc. sont les bienvenus.**

**4) La diffusion d'informations sur la collecte de fonds est un élément important de cette dernière. Elle peut être traduite dans différentes langues et le partage d'un flyer ou d'une affiche, la publication de l'appel sur des sites web, des réseaux sociaux, des revues, etc. sont également les bienvenus.**

**5) Nous prévoyons de publier successivement des déclarations de collectifs et d'individus qui ont soutenu la collecte de fonds. Ils y expliqueront leurs motivations et leurs réflexions sur la résistance à la guerre. Écrivez votre propre contribution.**

**Plus d'informations sur le blog  
[antimilitarismus.noblogs.org](http://antimilitarismus.noblogs.org)**